

Fecha 11.04.2014	Sección Cartera	Página 1
----------------------------	---------------------------	--------------------

LUIS VIDEGARAY CASO, secretario de Hacienda y Crédito Público

“Violencia frena la inversión y al PIB”

Retiro de frenos estructurales elevó optimismo por México, dice

Mario Alberto Verduco Enviado
mario.verduco@eluniversal.com.mx

WASHINGTON.—La comunidad financiera internacional tiene un gran optimismo sobre México y eso se debe a que se han quitado varios de los frenos estructurales que le han impedido a la economía tener un mayor crecimiento, dijo el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray.

Sin embargo, reconoció que hay dos factores que por décadas han obstaculizado la expansión de la economía mexicana: la falta de competencia en sectores clave y los problemas de inseguridad.

Este último, “es algo que ha fre-

nado la economía en los últimos años, tal vez décadas; de ahí la importancia de tener un México en paz, donde haya condiciones de seguridad, tranquilidad. Eso es fundamental para impulsar, no solo la calidad de vida de los mexicanos, sino también el crecimiento económico”, aseguró en entrevista con EL UNIVERSAL.

Recordó que en las últimas tres décadas la tasa de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) apenas ha sido superior a 2%, lo que convierte este tema en el mayor pendiente del país.

“Si seguimos haciendo las cosas igual vamos a tener un crecimiento bajo, de ahí que es importante hacer cambios profundos en la economía, aunque éstos impliquen un proceso complejo”, expresó durante su estancia en esta ciudad. En su opinión, México está listo para asumir un papel más relevante en la economía internacional y destacarse entre las economías emergentes.

REZAGO EN ECONOMÍA B7



Fecha 11.04.2014	Sección Cartera	Página 1
----------------------------	---------------------------	--------------------



“ Hoy veo un gran optimismo acerca del futuro de la economía mexicana que va más allá de los próximos meses o trimestres, y en lo que se han basado es que en México se han quitado muchos de los frenos estructurales al crecimiento del PIB”